



Betriebsbeschreibung

In der geplanten Sporthalle wird eine Fläche (ca. 15x30 Meter) aus Kunststoffplatten gelegt, die einen in der Anschaffung und im Betrieb kostengünstigen Ersatz zu „richtigem“ Eis darstellt.

Auf dieser Eisfläche kann jeder Sport ganzjährig betrieben werden, der eine Eisfläche voraussetzt: Eiskunstlauf, Eishockey, Eisstockschießen, etc.

Der Fokus des Sportbetriebs liegt auf der Kinder- und Jugendsportförderung speziell im Bereich Eishockey (Spezial- und Intensivtraining, Talentförderung).

Die Sportfläche wird Vereinen sowie Privatpersonen (Breitensport) stundenweise vermietet.

Die Halle selbst wird von ein bis zwei Personen betrieben, die den Zutritt überwachen und Sporttreibende und deren Begleitung in einem Bistro (keine Kochküche) bewirten.

Im 1. OG befindet sich ein zusätzlicher Trainingsraum, der an eine Germeringer Sportschule untervermietet wird (Wing Tsun, EWTO). Deren Fokus liegt ebenso auf der Kinder- und Jugendförderung.

Während Veranstaltungen an Wochenenden (Turniere, Firmenveranstaltungen, etc.) rechnen wir mit max. 80 bis 100 Personen, im normalen wöchentlichen Betrieb eher mit 10 – 20 Personen.

Eine Nutzung der Sportfläche für andere Sportarten ist im Einzelfall zu prüfen, jedoch auf Grund der Beschaffenheit der Fläche keineswegs ausgeschlossen. Auch eine Verwendung unter der Woche für den schulischen Sportunterricht ist wegen der vorhandenen Gegebenheiten (Umkleiden, Toiletten, Leihausrüstung) denkbar.